

cho sin que tenga que reclamar nada ante el Estado por ningún concepto derivado o relacionado con la donación, conservación y reversión de aquél y de que serán de su exclusivo cargo todos los gastos a que dé lugar la reversión y la escritura pública en que se formalice.

Artículo tercero.—Por el Ministerio de Hacienda, a través de la Dirección General del Patrimonio del Estado, se llevarán a cabo los trámites conducentes a la efectividad de cuanto se dispone en el presente Real Decreto.

Dado en Madrid a uno de diciembre de mil novecientos setenta y siete.

JUAN CARLOS

El Ministro de Hacienda,
FRANCISCO FERNANDEZ ORDÓÑEZ

- 183** *RESOLUCION de la Dirección General del Tesoro por la que se rectifica el número asignado en la resolución, fecha 28 de marzo pasado a la sucursal en Vivero del Banco de Santander y señalándole en su lugar el definitivo.*

Padecido error en la resolución de este Centro fecha 28 de marzo pasado al asignar número de identificación a la sucursal en Vivero, sita en plaza del Generalísimo, 3 y 4, del Banco de Santander, se subsana por la presente, estableciendo como definitivo para la misma el número 27-09-04.

Madrid, 24 de noviembre de 1977.—El Director general, Rafael Gimeno de la Peña.

MINISTERIO DEL INTERIOR

- 184** *ORDEN de 12 de diciembre de 1977 por la que se concede la Cruz al Mérito Policial, con distintivo blanco, a los funcionarios del Cuerpo General de Policía que se citan.*

Excmo. Sr.: En atención a los méritos que concurren en los interesados, a propuesta de esa Dirección General, y por considerármelos comprendidos en el artículo 7.º de la Ley 5/1964, de 29 de abril,

Este Ministerio ha tenido a bien conceder la Cruz al Mérito Policial, con distintivo blanco, a los funcionarios del Cuerpo General de Policía, Inspector de primera clase don Luis Chico García e Inspector don José María Mata Bascones.

A los fines del artículo 165, número 2.10, de la Ley 41/1964, de 11 de junio, de Reforma del Sistema Tributario, las expresadas condecoraciones se otorgan para premiar servicios de carácter extraordinario.

Lo digo a V. E. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 12 de diciembre de 1977.

MARTIN VILLA

Excmo. Sr. Director general de Seguridad.

- 185** *ORDEN de 12 de diciembre de 1977 por la que se concede la Cruz al Mérito Policial, con distintivo rojo, a los miembros del Cuerpo de Policía Armada que se citan.*

Excmo. Sr.: En atención a los méritos que concurren en los interesados, a propuesta de esa Dirección General, y por considerármelos comprendidos en el artículo 6.º de la Ley 5/1964, de 29 de abril,

Este Ministerio ha tenido a bien conceder la Cruz al Mérito Policial, con distintivo rojo, a los miembros del Cuerpo de Policía Armada Teniente don Angel Sevillano Montero, Sargento don Antonio Blanco Fiol y Policías don José Alfaro Valle y don José Aceitón Tejerín.

A los fines del artículo 165, número 2.10, de la Ley 41/1964, de 11 de junio, de Reforma del Sistema Tributario, las expresadas condecoraciones se otorgan para premiar servicios de carácter extraordinario.

Lo digo a V. E. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 12 de diciembre de 1977.

MARTIN VILLA

Excmo. Sr. Director general de Seguridad.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO

- 186** *ORDEN de 19 de noviembre de 1977 por la que se resuelve tener por cumplimentada la condición impuesta para la efectividad del plan parcial número 4 del polígono «Aeropuerto», de Sevilla, declarando el plan parcial modificado, definitivamente aprobado.*

Ilmos. Sres.: Vista la resolución de este Ministerio de fecha 3 de julio de 1976, por la que se aprobaba el plan parcial número 4 del polígono «Aeropuerto», sito en el término municipal de Sevilla, condicionado según la correspondiente propuesta a la introducción en el mismo de las modificaciones necesarias para que sean respetadas las servidumbres aeronáuticas establecidas en favor del aeropuerto de dicha ciudad, sin perjuicio de mantener el volumen medio de edificabilidad contemplado en el proyecto y sin que sea necesaria la nueva presentación de éste.

Vista la propuesta del Instituto Nacional de Urbanización, por la que examinado el plan parcial número 4 citado, con las modificaciones introducidas, se considera cumplimentada la condición anteriormente citada, adaptándose el mismo a las servidumbres legales que le afectaban en cuanto a lo que la legislación vigente establece como obligatorias.

Este Ministerio resuelve tener por cumplimentada la condición impuesta para la efectividad del plan parcial número 4, del polígono «Aeropuerto» de Sevilla, declarando el plan parcial modificado, definitivamente aprobado y, que esta resolución sea notificada al Ayuntamiento de Sevilla y a la Junta Mixta de Compensación del mencionado polígono.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. II.

Madrid, 19 de noviembre de 1977.—P. D., el Subsecretario de Ordenación del Territorio y Medio Ambiente, Eduardo Merigó Rodríguez.

Ilmos. Sres. Director general de Urbanismo y Director Gerente del Instituto Nacional de Urbanización.

- 187** *ORDEN de 25 de noviembre de 1977 por la que se declara favorable la construcción de un puerto con dársenas deportivas y pesqueras (puerto deportivo de Invernada), como ampliación de las actuales instalaciones portuarias en el término municipal de Mataró (Barcelona), solicitado por el Ayuntamiento de Mataró.*

El ilustrísimo señor Director general de Puertos y Señales Marítimas, con esta fecha, y en uso de las facultades delegadas por Orden ministerial de 19 de septiembre de 1955 («Boletín Oficial del Estado» del 26), y de conformidad con la Asesoría Jurídica de este Departamento, ha resuelto:

Primero.—Que la tramitación del expediente de autorización a «Puerto de Mataró, S. A.», para construir un puerto con dársenas deportivas y pesqueras, como ampliación de las actuales instalaciones portuarias de Mataró (Barcelona), se continúe de acuerdo con lo establecido en la vigente Ley 55/1969, sobre Puertos Deportivos.

Segundo.—«Puerto de Mataró, S. A.», deberá acreditar en la Quinta Jefatura Regional de Costas y Puertos la consignación de la fianza provisional, equivalente al 0,25 por 100 del importe del presupuesto de ejecución de las obras, según lo establecido en el artículo 15-2 de dicha Ley.

Tercero.—Declarar favorable la construcción de un puerto con dársenas deportivas y pesqueras, que en cuanto deportivo tendrá la calificación de puerto deportivo de Invernada, como ampliación de las actuales instalaciones portuarias de Mataró.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 25 de noviembre de 1977.—P. D., el Director general de Puertos y Señales Marítimas, Pedro José López Jiménez.

- 188** *RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se dispone el cumplimiento, en sus propios términos, de la sentencia dictada en el recurso contencioso-administrativo número 32.226/76, en grado de apelación.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso administrativo, en grado de apelación, seguido ante el Tribunal Supremo de Justicia (Sala Tercera) con el número 32.226/76, interpuesto por el Ayuntamiento de Sierra de Fuentes (Cáceres), contra la sentencia dictada con fecha 11 de octubre de 1975 por la Audiencia Territorial de Madrid (Sala 3.ª), en el recurso número 828/1973, interpuesto contra resoluciones de 15 de marzo y 5

de octubre de 1972, sobre aprovechamiento de aguas de la Fuente Corchito, se ha dictado sentencia, con fecha 3 de junio de 1977, cuya parte dispositiva, literalmente, dice:

«Fallamos: Que debemos desestimar y desestimamos el presente recurso de apelación interpuesto por el Ayuntamiento de Sierra de Fuentes (Cáceres) contra las resoluciones de la Sala Tercera de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Madrid con fecha once de octubre de mil novecientos setenta y cinco, las que confirmamos por estimarlas ajustadas a derecho, sin costas.»

Esta Dirección General, de conformidad con lo establecido en los artículos 103 y siguientes de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1956, ha dispuesto que se cumpla en sus propios términos la referida sentencia.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I.
Madrid, 21 de noviembre de 1977.—El Director general, José María Fluxá Ceva.

Ilmo. Sr. Comisario Jefe de Aguas del Tajo.

189

RESOLUCION de la Cuarta Jefatura Regional de Carreteras por la que se señala la fecha para el levantamiento del acta previa a la ocupación de finca afectada por la ejecución de las obras del «Proyecto de la autopista del Ebro, itinerario Bilbao-Zaragoza, tramo 09, fracción 20, término municipal de Alagón».

Con fecha 29 de junio de 1977, la Dirección General de Carreteras aprobó el documento complementario de «Cumplimiento de prescripciones III impuestas en la Resolución de aprobación de 21 de diciembre de 1976. Proyecto de explanaciones, obras de drenaje y obras de fábrica. Fracciones 10 y 20. Tramo 09, Gallur-Alagón. Itinerario, Bilbao-Zaragoza. Autopista del Ebro», objeto de concesión adjudicada por Decreto 2802/1973, de 2 de noviembre.

Según lo dispuesto en el artículo 16 de la Ley 8/1972, de 10 de mayo, sobre construcción, conservación y explotación de autopistas de peaje en régimen de concesión, el Decreto de adjudicación implica la declaración de utilidad pública de las obras, entendiéndose implícita en la aprobación del proyecto la necesidad de ocupación, que se refutará urgente a los efectos establecidos en el artículo 52 de la Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954.

En consecuencia, esta Jefatura, según Resolución de 12 de julio de 1977, convocó a los titulares de derechos afectados expresados en la relación adjunta a la misma para el levantamiento de las actas previas a la ocupación, a lo que se procedió previa la correspondiente información pública en el «Boletín Oficial del Estado», «Boletín Oficial» de la provincia, diarios «Heraldo de Aragón» y «Amanecer», de la ciudad de Zaragoza, y tablón de anuncios del Ayuntamiento de Alagón, omitiéndose involuntariamente en la antedicha relación la finca identificada con el número 59-22 A, acequia del «Mediano», aunque sí figuraba en los planos parcelarios de expropiaciones expuestos en el Ayuntamiento de Alagón junto con la Resolución.

En su virtud, esta Jefatura Regional ha resuelto:
Convocar al titular de derechos afectados que se expresa en la relación adjunta para que, en la hora y día que se señala, comparezca en el Ayuntamiento de Alagón y llevar a cabo el levantamiento del acta previa a la ocupación, según lo dispuesto por el citado artículo 52 de la vigente Ley de Expropiación Forzosa.

Todos los interesados, así como las personas que siendo titulares de derechos reales o intereses económicos sobre los bienes afectados hayan podido omitirse en la relación adjunta, podrán formular por escrito, ante esta Jefatura Regional de Carreteras y hasta el día del levantamiento del acta previa, alegaciones a los solos efectos de subsanar los posibles errores padecidos en la misma.

La Sociedad «Autopista Vasco-Aragonesa, Concesionaria Española, S. A.», asume en el expediente expropiatorio los derechos y obligaciones del beneficiario de la expropiación, según lo dispuesto en el artículo 17-2 de la Ley 8/1972, de 10 de mayo, en relación con el Decreto 2802/1973, de 2 de noviembre.

Zaragoza, 26 de diciembre de 1977.—El Ingeniero Jefe regional.—13.752-E.

RELACION QUE SE CITA

Término municipal: Alagón.
Finca: 59-22 A, acequia del «Mediano».
Titular: Sindicato de Riegos del Jalón.
Domicilio: San Antonio, 4. Alagón (Zaragoza).
Referencia catastral: Polígono 28.
Calificación: Rústica.
Aprovechamiento: Acequia.
Superficie: 375 metros cuadrados.
Fecha de convocatoria: 17 de enero de 1978, a las once horas.

190

RESOLUCION de la Décima Jefatura Regional de Carreteras por la que se declara la utilidad pública, necesidad y urgencia de la ocupación y se señala la fecha para el levantamiento del acta previa a la ocupación temporal de la finca que se relaciona, afectada por la ejecución del proyecto 1-LC-274.M, «Ensanche y mejora del firme y trazado en la CN-VI, de Madrid a La Coruña y El Ferrol, p. k. 583,0 al 614,7. Tramo Betanzos-El Ferrol. Término municipal de Cabañas».

Por estar incluido el citado proyecto, aprobado por Resolución de la Dirección General de Carreteras de 20 de enero de 1976, en el programa de inversiones del vigente Plan de Desarrollo y serle de aplicación el párrafo b) del artículo 42 del texto refundido, aprobado por Decreto 1541/1972, de 15 de julio, considerándose implícitas las declaraciones de utilidad pública, necesidad y urgencia de la ocupación de los bienes afectados, con los efectos que se establecen en el artículo 52 de la Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954, y siendo necesario para la ejecución de las obras del referido proyecto la ocupación temporal de una finca sita en el lugar de La Bogariña, término municipal de Cabañas, con el objeto de realizar en ella un camino de acceso a la explotación de la cantera de esquistos.

Esta Jefatura ha resuelto, en base a lo preceptuado en el artículo 108-2 y concordantes de la Ley de Expropiación Forzosa y Reglamento para su aplicación, llevar a cabo la ocupación temporal de aquella finca que más adelante se relaciona, a fin de realizar en ella un camino de acceso a la explotación de la cantera de esquistos requerido para la ejecución de las referidas obras, durante el plazo de tres años.

Como consecuencia de ello, se fija como fecha para el levantamiento de la correspondiente acta previa la del día 20 de enero de 1978, a las once horas, en la Casa Consistorial del Ayuntamiento de Cabañas, sin perjuicio de trasladarse al lugar de la finca si se considera necesario, de acuerdo con las normas segunda y tercera del citado artículo 52.

A dicho acto deberá asistir el titular afectado, personalmente o bien representado por persona debidamente autorizada para actuar en su nombre, aportando los documentos acreditativos de su titularidad y el último recibo de la contribución, pudiendo hacerse acompañar en su carta, si lo estima oportuno, de su Perito y Notario.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 56.2 del Reglamento de 26 de abril de 1957, el interesado, así como las personas que siendo titulares de derechos reales o intereses económicos que se hayan podido omitir en la relación que se publica, podrán formular por escrito ante la Décima Jefatura Regional de Carreteras de La Coruña, y hasta el día señalado para el levantamiento del acta previa, cuantas alegaciones estimen oportunas, solamente a los efectos de subsanar los posibles errores que se hayan podido padecer al relacionar los bienes y derechos que se afectan.

Esta resolución es ejecutiva, sin perjuicio de los procedimientos ulteriores para determinar el justo precio, de acuerdo con lo establecido en el artículo 111 de la vigente Ley de Expropiación Forzosa.

La Coruña, 21 de diciembre de 1977.—El Ingeniero Jefe.—13.877-E.

RELACION QUE SE CITA

Propietario: J. Mauri Sobrino. Domicilio: Betanzos. Número de la finca: 1. Superficie: 1.650 metros cuadrados. Cultivo: Inculto. Destino: Acceso a explotación.

191

RESOLUCION del Acueducto Tajo-Segura referente al expediente de expropiación forzosa con motivo de las obras de camino de servicio, accesos y protecciones y obras longitudinales varias del tramo II. acueducto Tajo-Segura, en el término municipal de Campos del Paraíso (Cuenca). Segunda parte.

Examinado el expediente que se tramita para la expropiación forzosa de las fincas afectadas por las obras de referencia.

Durante el período de información pública no se presentó reclamación por parte de doña Juliana Delgado Herrera, propietaria de la finca número 1, reclamación que no resulta atendible en el presente momento procedimental debiendo formularse en la pieza de justiprecio.

De conformidad con el informe de la Abogacía del Estado, esta Jefatura, en virtud de las facultades que le atribuye el artículo 98 de la Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954, ha resuelto:

Primero.—Declarar la necesidad de ocupación de los terrenos afectados por las obras mencionadas, cuya relación de propietarios afectados fue publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 25 de junio de 1976 y en el de la provincia de Cuenca de 28 de mayo de 1976, así como en el periódico «Diario de Cuenca» de 23 de mayo de 1976, y en el tablón de edictos de la Alcaldía, debiéndose entender las sucesivas diligencias con los propietarios citados en dicha resolución.